

**BNN.CO.ID**

## Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](https://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Oct 23, 2023 - 15:20



*Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi*

Polsek Kalapanunggal Gelar Patroli Dialogis untuk Meningkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat

Kalapanunggal, 23 Oktober 2023 - Hari Senin yang cerah ini, Polsek

Kalapanunggal kembali mengambil inisiatif untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayah hukumnya. Dalam pelaksanaan patroli dialogis, Personil Polsek Kalapanunggal yang terdiri dari Aipda Rony dan Bripta Ade, menjelajahi berbagai lokasi strategis di wilayah ini, termasuk tempat-tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, serta daerah-daerah rawan kriminalitas.

Kegiatan patroli yang dimulai pukul 10.00 WIB ini, bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, memberikan himbauan, dan menjelaskan pentingnya kerjasama dalam menjaga ketertiban dan keamanan bersama. Dalam patroli dialogis ini, polisi memberikan beberapa himbauan yang sangat relevan:

**Mendukung Keamanan dan Kondusifitas:** Masyarakat diingatkan untuk mendukung upaya Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, serta berbagai jenis kejahatan lainnya. Dengan kerjasama dari seluruh warga, situasi aman dan kondusif dapat terus dipertahankan.

**Partisipasi dalam Kamtibmas:** Warga diminta untuk aktif terlibat dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan mereka masing-masing, menjadikan wilayah ini tempat yang aman dan nyaman untuk semua.

**Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Masyarakat diberikan sosialisasi tentang bahaya tindak pidana perdagangan orang, serta diingatkan untuk tidak mudah tergiur oleh tawaran pekerjaan di luar negeri yang mencurigakan. Jika ada informasi atau kecurigaan terkait penampungan Tenaga Kerja Indonesia ilegal, mereka diimbau untuk segera melaporkan kepada pihak berwajib.

**Sosialisasi Pelayanan Online Polisi:** Polisi juga memperkenalkan layanan online Polri melalui Aplikasi SUPERAPP Presisi, yang dapat memudahkan masyarakat dalam mengakses layanan polisi secara cepat dan efisien.

**Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede:** Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) yang dicanangkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., juga turut disampaikan kepada masyarakat.

Hingga saat ini, situasi dan kondisi di wilayah Kalapanunggal tetap aman dan terkendali berkat kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat. Patroli dialogis seperti ini menjadi salah satu upaya yang efektif dalam memperkuat ikatan antara polisi dan warga serta menjaga keamanan wilayah ini. Kami berharap, upaya ini akan terus berlanjut untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua.